



Aufbau des Kompetenzzentrums Naturschutz und Energiewende (KNE) beginnt - Deutscher Naturschutzring unterstützt die Aufbauarbeit als Träger

Aufbau des Kompetenzzentrums Naturschutz und Energiewende (KNE) beginnt - Deutscher Naturschutzring unterstützt die Aufbauarbeit als Träger
Heute hat das Kompetenzzentrum Naturschutz und Energiewende in Gründung (KNE i. G.) seine Arbeit aufgenommen. Der Deutsche Naturschutzring unterstützt diese vom Bundesumweltministerium finanzierte Arbeit als Träger des Aufbauteams unter der Leitung von Dr. Torsten Ehrke.
Der Beschluss der Koalitionsparteien CDU, CSU und SPD, ein Kompetenzzentrum Naturschutz und Energiewende einzurichten, geht auf eine Idee des DNR-Mitgliedsverbandes Naturschutzbund Deutschland e.V. (NABU) zurück.
Der Präsident des DNR, Prof. Hartmut Vogtmann, erklärt aus diesem Anlass: "Ein Kompetenzzentrum Naturschutz und Energiewende ist bestens geeignet, durch Vermittlung von Fachwissen und Konfliktlösungen dazu beizutragen, dass das Vorhaben der Energiewende und insbesondere des Ausbaus der Erneuerbaren Energien, naturverträglich realisiert wird. Der Deutsche Naturschutzring wird die notwendige Aufbauarbeit organisatorisch und inhaltlich unterstützen. In die Diskussion über die Ausstattung und Arbeitsweise des Kompetenzzentrums werden alle deutschen Naturschutzorganisationen einbezogen werden, ebenso die Organisationen der Erneuerbaren Energien-Branche Deutschlands. Am Ende dieses Diskussions- und Konsultationsprozesses werden weitgehend einvernehmliche Entscheidungen zum Kompetenzzentrum stehen und damit die notwendige breite Akzeptanz bei allen Akteuren."

Pressekontakt

Deutscher Naturschutzring (DNR)e.V.

10117 Berlin

Firmenkontakt

Deutscher Naturschutzring (DNR)e.V.

10117 Berlin

Der Deutsche Naturschutzring (DNR) ist der Dachverband der im Natur- und Umweltschutz tätigen Verbände in Deutschland.